
令和３年度結城市商業観光振興計画推進委員会議事録  

 

日 時   令和 4 年 2 月 15 日発出  

場 所   新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面協議  

委 員   別紙委員のとおり 

書面協議の方法  

       ①事務局内で自己評価を実施し、委員長に確認  

       ②各委員に通知し、書面で協議を行い承認や修正の意思表示を行う 

       ③評価の確定  

 

協議結果  

基本目標１ 観光客数の倍増を目指そう  

同意する・・・全会一致で承認  

 

基本目標２ 観光向け店舗・施設の倍増を目指そう  

同意する・・・全会一致で承認  

 

基本目標３ 観光客の滞在時間（単価）の倍増を目指そう  

同意する・・・全会一致で承認  

 

基本目標４ 観光客の受け皿の倍増を目指そう  

同意する・・・全会一致で承認  

 

各委員からの意見  

・稲葉委員・・・基本目標 1 の事業例 10 に示されたような「体験型観光」の事例を増やすと

よい。手作りのハムづくりやスカーフ染め体験などはどうだろうか。 

 基本目標２の事業例５に「中心市街地の空き店舗の活用に対する支援」とあるが、補助に

よる活用事例を PR すべき。イベント開催時に店舗は活用されているが、常時営業している

店舗がまだ少ないと思う。 

 基本目標３の事業例６に「レンタサイクルの充実」とあるが、充実を願う。併せて、事業例７

に「交通基盤の検討」とあるように一体的な整備検討を期待する。事業例５「参加型観光コ

ースの設定」に関しては、さくらめぐり、歴史めぐり、寺めぐり等を小規模でよいので回数を

実施するとよい。事業例８「二次交通の充実」に関しては、土曜日運行のバスを観光振興事

業に取り込めないか。つむぎコース、歴史コース、美食コースなどはどうか。 

 基本目標４の事業例 13「本委員会の設置」に関しては、小規模でよいので回数を多く開

催し、意見交換を行いたい。 

 

・登坂委員・・・春の観光キャンペーンは良い企画である。歴史ある結城のまちを全国に知っ

てもらう良い機会と考える。チームラボとあわせてイベントの成功を願う。 

評価  売り出し中  🙎👤🙎 

評 価 売り出し中  🙎👤🙎 

評 価 テコ入れ 👤🙎 

評 価 テコ入れ 👤🙎 



 

・奥澤委員・・・本市には観光の核がない。旧市役所跡地に歴史と文化のまちにふさわしい

「歴史資料館」または物産を紹介する施設の建設を望む。地元市民に対して、認知度を上げ

る努力も必要であろう。歴史と文化なら近隣市町村にも勝るとも劣らないと考える。ぜひ核

を作ってほしい。 

 

大嶋委員・・・ガイド協会の長年の要望であったパンフレットの充実が図られたことは大変う

れしい。また、会員からの指摘に対しても迅速に対応していただいたと感じる。 

 駅前に情報発信の拠点として情報センター、物産センター、観光案内所の 3 つを置く必要

はないと感じる。案内所を委託されているガイド協会のマンパワー不足は深刻であり、改善

される見込みも薄いことから他の市町と同様に一般社団法人化や公益財団法人化して専

門性の高い人材を配置することを提案する。 

 

 

 

以上  

 

 

 


